

La grande flèche pour passer à la 4G

Soumis par Administrator
21-10-2017

Un immeuble collectif situé rue Jean-XXIII à Rodez, à proximité du collège Jean-Moulin, qui supporte une antenne de téléphonie mobile de l'opérateur Bouygues Télécom non moins incontournable a fait l'objet de grands travaux. Objectif : le passage à la 4G dans la bande de fréquence 1800Mhz. Pour cela, l'antenne et les armoires électriques qui la concerne ont été extraites des combles de cet immeuble à l'aide d'un imposant moyen de levage.

source: centrepresse et antennesmobiles

[Ecrire un commentaire](#)